

泉平ファミリー新聞 統合版 No.95

令和7年3月7日発刊

りんどう誕生会



お誕生日
おめでとう!

○○○○様 92歳の誕生日会が行われました。
お誕生日の色紙と、昼食にはお寿司、おやつにいちごのショートケーキでお祝い
させて頂きました。「今日は何の日なの？え！私の誕生日？」
「嬉しい。ありがとう」と言われ、利用者様達が歌ったハッピーバースデーの唄
に感激されていました。



誕生会の後には皆さんでアレンジメントフラワーを作りました。



看取り勉強会

訪問看護ステーションとよのり、「看取りケアとこれからの過ごし方」についての勉強会が開催されました。

ドクター、訪問、GH職員、ご家族の連携において速やかな連絡方法や、如何にその方らしく最期を迎えるサポートが出来るか、皆さんの協力と情報共有を密に、真摯に取り組む心構えを再確認しました。



2月19日 GH 勉強

第11回 GH 勉強会が開催されました。

今回は「傾聴・コミュニケーション」についてでした。

傾聴とは、ただ話を聞くのではなく、相手の気持ちに寄り添い、積極的な関心を示して聞く事が大切と肝に銘じました。

コミュニケーションの効果と注意点も再確認し、普段の会話の中で、自分が何気なく使っている言葉や話し方の癖を振り返り、事例とともに、気付きのきっかけになりました。

これからも利用者様を理解し、より良い介護サービスの提供につなげたいと思います。



第3回防災訓練

夜間想定の火災発生時と地震発生時の対応について、少数の職員でも連携協力してスムーズな初動対応を行うことが出来るようにする実践的な訓練でした。併せて屋内消火栓や消火器を用いて初期消火訓練も行いました。訓練を行う度に身の引き締まる思いがします。

2月2日 節分



二十四節氣において立春は新年の始まりで、節分は大みそか的な日だそうです。季節の変わり目に起こりがちな病気や災害を鬼に見立て、それを追い払う儀式の豆まき。しらかばでは、テトラパックに入った色とりどりの甘納豆を使用します。

職員が鬼の役になり、元気いっぱい「鬼は外！」と豆を投げました。適度な大きさで掴みやすく投げやすく、拾いやすい豆たちは、3時のおやつには甘くて美味しいお茶と共に変身しました。



2月14日 バレンタインデー

創作チョコレート&おやつ作り



14日、しらかばでは数種類のお菓子で、3時のおやつを楽しんで頂きました。

【いちごのかまくらチョコレート】【ナツツ入りチョコトリュフ】【丸ごといちごの松ぼっくり】(いちごつながりで和菓子も一品)【いちご大福】も入れて計4種類を手作りしました。

これ何に見えますか？“悪戦苦闘”の松ぼっくり担当職員の問いかけに「松かさだね」とひと目で正解を答えて下さった利用者様、創作に苦しんでいた職員の胸をあつくさせていました。

一番人気はやっぱりいちご大福!! 二番目は、いちごのかまくらチョコレートでした。松ぼっくりはと言うと…。

残念でしたね、チョコフレーク固いですね。



りんどうバレンタインデー

りんどうの今年のバレンタインデーは3時のお茶の時間にチョコレートケーキやティラミスなどを提供しました。
皆さん、甘い物がお好きなので、とても喜んで頂けました。



3月の予定

3 ひな祭り

6 18 しらかば往診日

13 27 りんどう往診日

21 勉強会②

26 第6回運営推進会議

